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会 場 監 督                     佐 藤  良 一 
 

開  会  点  鐘                      12時30分 

ロータリーソング             それでこそロータリー 

 

先日、夏の高校野球も終わりました。わが宮城代表

の利府高校は、1回戦は勝利し、おしくも2回戦は敗退

致しましたが、素晴らしい試合を見せて頂きました。大

変感動致しました。今年は東北勢が頑張り、1回戦を5

チームが勝ち、我々の友好クラプの高岡万葉クラプが

ある北陸でも、すべてが1回戦突破と言う結果になりま

した。同じ雪国の中で勝ち進み、素晴らしい頑張りだと

思います。 

先日、穀田幹事と共に、この高岡万葉ロータリークラ

フを訪問してまいりました。高岡のメンバーと共に野球

の話で盛り上がって参りました。今回高岡に行って来

たのは、東日本大震災の義援金の御礼と、11月1日に

多賀城に来訪して頂く事になっておりますので、その

打ち合わせに行って参りました。今回高岡様のご要望

で、たまにはのんびりと温泉でお会いしませんかと言う

ことと、出来れば例会をしませんか、言うリクエストがあ

りましたので、今回移動例会とし、鳴子温泉で開催し

たいと考えておりますので、会員の皆様のご協力お願

い致します。 

また、9月1日は、地区ガバナーの公式訪問になっ

ております。今回は、七ヶ浜ロータリークラプ様が担当

で、塩釜東ロータリークラブ様と多賀城ロータリークラ

ブの3クラプの合同公式訪問になっております。今年

度は女性のガバナーで、大変多賀城ロータリークラプ

に関心をもっておられますので、是非大勢でお迎えし

たいと思っております。ご出席の協力よろしくお願い致

します。 

本日、例会終了後、親睦担当で麻雀大会も開催さ

れるようになっておりますので、参加される方は頑張っ

てください。今週もみんなで輝きましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
◇国際ロータリーより 

・９月のロータリーレート   １ドル ＝ １０２円 

 ◇国際ロータリー第2520地区ガバナー事務所より 

・災害義援金ご協力のお願い 

  ・ロータリー米山記念奨学会研修会のご案内 

    日  時：９月２８日（日）１３：００～１５：３０ 

 （登録受付１２：３０開始） 

    場  所：江陽グランドホテル４階  『 真珠の間 』 

    登録料：一名につき２，０００円 

△高岡万葉ＲＣ様より 

  ・お酒とかまぼこをいただきました。 

 

 
・炉辺談話委員会 林  智 委員長 

   ９/６ 炉辺談話開催の件 

・社会奉仕委員会 引地 辰男 委員長 

   ９/15 カントリー作戦 メモリアルガーデンの草刈の件 

・クラブ奉仕委員会 菅野 智 委員長 
11/11 高岡万葉ＲＣとの合同例会の件 鳴子観光ホ

テルにて開催。奥様方の参加も。 
 ・親睦委員会 加藤 明 委員長 
   本日、麻雀大会。９/21 ゴルフコンペ開催 

 

 
「会員増強フォーラム」  

担当:伊東 清 一 会員増強委員長 

ご存知のようにロータリーでは、毎月テーマを決め

た月間として其々のテーマに傾注するよう奨められて

います。今月８月は会員増強月間です。 

本年度鈴木会長は、ガバナーの意向も踏まえて、

最低２名の増強を掲げています。会員増強委員会とし

ても、この目標完遂の努めますが、会員の皆様のご協

力を是非ともお願い致します。 

多賀城ＲＣは、女性会員が一気に４名も入会したこ

会 長 挨 拶        鈴 木   誠   会長 

幹 事 報 告        穀 田   満   幹事 

委 員 会 報 告 

卓        話 

 

2014.08.28 
第2052回 例会

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

 

会 長    鈴 木    誠     幹 事   穀 田    満      雑誌会報委員会 

◇ 事務所／宮城県多賀城市八幡四丁目2-12 イトウビル2F  
TEL.022-366-4499  FAX.022-366-4548 

     ◇ 例会日／木曜日 12:30～ 

◇ URL；http://www.tagajo-rc.com  Email；info2@tagajo-rc.com  

◇ 例会場／ホテル キャッスル プラザ 多賀城 
宮城県多賀城市桜木一丁目1-60

          TEL.022-367-1111
2014-15年度 

国際ロータリーのテーマ 

2014～2015年度 
国際ロータリー会長 

 

ゲイリー C.K.ホァン  

黄 其 光 
（台湾台北） 

 
第2520地区ガバナー 

山 口  淑 子 
（盛岡滝の沢ＲＣ） 

ロータリーに 
輝きを 



    田口会員 とで大変注目されています。 

・本日理事会ご苦労様でした。           菅野会員 今日のフォーラムでは、丁度入会１年となった４名の

会員の方々に、意図せず注目の的となったこの一年

を振り返っていただき、今年度、これから先の会員増

強のヒントを掴みたいと思います。 

・今日は麻雀大会の日ですので、参加者の皆さんよろ

しくお願いします。卓話ありがとうございます。 
     加藤（明）会員 

・先日は歓迎の会ありがとうございました。これから充

実したロータリーライフが送れますよう頑張りたいと

思います。よろしくお願い致します。    芦澤会員 

 

○佐藤 徳子 会員(当日欠席によりメッセージ) 
    いろいろな人との出会いを通して、勉強になるこ

とも多く、これからも仕事のわからない事や、興味の

ある話などたくさんお聞きしますので教えて下さい。 

本日の合計   21､000 円 
 

また、ロータリークラブに入って、『 のりちゃん 』と

名前で呼んでもらえることがホットしています。感謝

します。  
横田 芳博出席委員長 ○大久保美津子 会員 

     ９月に入会して、前半は雰囲気を掴もうと必死で

した。ロータリーには、飴と鞭が混在しているのだな

と思います。親睦のパーティーや家族会などの楽し

いこともあれば、カントリー作戦、少年野球大会など

の汗にまみれる大変なことも。でも全て有意義なこと

として楽しんでいます。家族会のオークションは大

変でしたが楽しかった。ちょっと緊張したのは、婦人

招待例会での会員奥様方の私達を見る目かな。 

本日第 2052 回例会     ２７/３１名        87.09％ 
前々回第 2050 回例会修正出席率        90.32％        
メイクアップ 

８/２２ 鈴木誠会長、穀田満幹事 高岡万葉ＲＣ訪問  
       

○小向 祐子 会員  

    入会すれば仕事が増えるのではとの不純な考え

も無きにしもという入会でしたが、仕事の取引は他

のクラブの会員の方と続いています。なるべくホー

ムクラブの例会だけ出なく、外の活動にも付いてい

きましたので多くの出会いがあり、あっと云う間の一

年でした。 

9/1 山口淑子ガバナー公式訪問  12：30～ 

担当：七ヶ浜ＲＣ 

9/4 9/1 の振替により休会 

 

閉  会  点  鐘                      13時30分 

文責：小 野    薫 

○赤坂 泰子 会員  

    阿部新康 スポンサー会員の強い勧めで断りきれ

ず入会いたしましたが、阿部さんに付いて鹿児島南

ＲＣなど他のクラブにも一緒に行く機会があり、多く

の出会いで勉強させていただきました。 
 
 

 

スマイルボックス 

出 席 率 報 告 

次  回  卓  話 

横田 芳博 S・BOX 委員長 

・伊東委員長さんフォーラムありがとうございます。 
   鈴木、穀田、丹野、関、佐藤（仁）、引地各会員 

・会員増強フォーラム、女性会員の方々ご協力ありが

とうございました。林さん５人目のお孫さん誕生おめ

でとうございます。                   伊東会員 
・５人目の孫が無事生まれました。すべて女の子です。

（5 人とも）来週に期待しています。（6 人目）林会員 
・会員増強フォーラムありがとうございます。増強活動

は私も尽力したく頑張ります。      阿部（新）会員 
・所用の為理事会欠席しました。申し訳ありません。 
  伊東さんフォーラムありがとうございます。大友会員 
・会長、幹事、高岡万葉ＲＣ打合せご苦労様でした。 

 ②


